

Medienmitteilung:

## **ABACUS sponsert Doppelvizeweltmeisterin Lara Gut**

**Die führende Schweizer Entwicklerin von betriebswirtschaftlicher KMU-Standardsoftware fördert das Team der Tessiner Skirennfahrerin Lara Gut im neuen Weltcupjahr.**

**Wittenbach-St. Gallen, 21. Oktober 2011** – Die Bande zwischen der Familie Gut und ABACUS Research gehen viel weiter als nur die gemeinsame Begeisterung für den Skirennsport. Die Familie aus dem tessinerischen Airolo spielt in der über 25-jährigen Erfolgsgeschichte von ABACUS Research eine wichtige Rolle. Denn sie hat den beiden nachmaligen Mitgründern der Softwarefirma, Claudio Hintermann (heute CEO) und Eliano Ramelli (CFO), während ihres Studiums an der Hochschule St. Gallen den ersten Computer finanziert. Im Gegenzug haben die beiden für den Schreinereibetrieb der Familie Gut ein Arbeitsvorbereitungsprogramm entwickelt und damit den Grundstein für die späteren Business-Programme von ABACUS gelegt. Genauso wie die Software-Entwickler arbeitet auch Lara Gut konsequent und zielstrebig an ihrem Erfolg. Zwar gehört die Skirennfahrerin dem Kader von Swiss-Ski an, doch wird sie mit Billigung des Verbandes auch von einem privaten, durch Sponsoren finanzierten Trainerstab betreut.

ABACUS Research begleitete bereits die Nachwuchsfahrerin auf ihrem Weg in den Weltcup. In der neuen Weltcupseason wird Lara Gut und ihr Team vom Ostschweizer Softwarehaus als Sponsor unterstützt.

Am 28. Dezember 2007 fuhr Lara Gut ihr erstes Weltcup-Rennen und bereits wenige Wochen später erreichte sie in St. Moritz bei ihrer ersten Weltcup-Abfahrt den dritten Platz. Im April 2008 wurde sie von der Schweizer Sporthilfe als «Nachwuchssportlerin des Jahres» gewählt. Am 20. Dezember 2008 gewann Gut im Alter von 17 Jahren und acht Monaten am Super-G in St. Moritz ihr erstes Weltcup-Rennen. Bei der Weltmeisterschaft 2009 in Val-d'Isère gewann sie in der Abfahrt und der Super-Kombination jeweils die Silbermedaille. Ende September 2009 stürzte Gut während des Riesenslalomtrainings in Saas-Fee schwer und zog sich dabei eine Luxation der rechten Hüfte zu, worauf sie operiert werden musste. Zu Beginn der Saison 2010/11 ist Lara Gut in den Weltcup zurückgekehrt.

ABACUS Research wünscht der Sportlerin und dem gesamten Team eine erfolgreiche Saison.



*Lara Gut*

#### **Über ABACUS:**

Das Schweizer Software-Unternehmen ABACUS Research AG entwickelt seit über 26 Jahren erfolgreich betriebswirtschaftliche Standardlösungen. Es beschäftigt über 200 Mitarbeiter, wobei der Vertrieb ausschliesslich über ausgewiesene Partner erfolgt. Die Software-Palette umfasst Module für die Fakturierung, Auftragsbearbeitung/PPS, Leistungs-/Projektanrechnung, Servicemanagement, Finanz-, Debitoren-, Kreditoren-, Anlagen- und Lohnbuchhaltung/Human Resources und bietet fortschrittliche Funktionen wie Kostenrechnung, Archivierung, Electronic Banking, E-Commerce und E-Business an. Zudem entwickelt ABACUS verschiedene Branchenlösungen wie für den Bau und Immobilienverwaltungen. Die verschiedenen Bausteine können gemäss den individuellen Anforderungen eines Unternehmens jederzeit miteinander kombiniert oder auch einzeln eingesetzt und sowohl inhouse als auch via Internet als SaaS-Lösung genutzt werden.

[www.abacus.ch](http://www.abacus.ch)

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an:

Thomas Köberl  
ABACUS Research AG  
9301 Wittenbach-St.Gallen  
Telefon 071 292 25 25  
Fax 071 292 25 00  
E-Mail: [thomas.koerberl@abacus.ch](mailto:thomas.koerberl@abacus.ch)

Peter Révai  
matek (modulare agentur für technologie und kultur) gmbh  
8008 Zürich  
Telefon 044 380 75 00  
Fax 044 380 75 29  
E-Mail: [prevai@matek.ch](mailto:prevai@matek.ch)